

Bericht Tischtennis

Die Wahl zum Abteilungsleiter fand am 13.12.2024 statt.

Herr Volker Reißler stellte sich zur Wiederwahl und wurde mit 3 Ja Stimmen und einer Enthaltung gewählt.

Zu den Aktivitäten ist nichts Außergewöhnliches zu berichten.

Die Trainingszeiten sind am Freitag von 18-19 Uhr in der Halle C.

Während der Schulferien findet kein Tischtennis statt.

Für den Fußballnachwuchs ließen wir auch einmal das Training ausfallen, da vom deutschen Sportbund 2 Fußballlehrer unterrichteten und die ganze Halle benötigten.